El Universal Sección: Metrópoli 2024-09-19 03:29:54

146 cm<sup>2</sup>

Página: 20 1/1



## Celebra round ganado por Alessandra Rojo de la Vega

::::: Nos platican que uno de los primeros en celebrar la decisión de la Sala Regional CDMX del Tribunal Electoral del Poder del Judicial de la Fe-



Mauricio Tabe

deración para revocar la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, que había determinado el tribunal capitalino, fue el alcalde en Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, quien en sus redes hizo un reconocimiento a los magistrados por no ceder ante presiones y hacer respetar la decisión del voto de la ciudadanía en favor de la aliancista **Alessandra Rojo**.

Nos recuerdan que don Mauricio y doña Alessandra han trabajado juntos, pues ella fue la directora general de Desarrollo Social en esa alcaldía. Y ahora, ¿qué artimaña emplearán los Monreal?

## Plazo para la reforma judicial en la CDMX, para marzo de 2025

::::: Nos cuentan que en el Congreso de la Ciudad de México con la discusión de un punto de acuerdo para pedir que los ministros, magistrados



Fernando Zárate

y jueces federales hagan públicas sus declaraciones patrimoniales y fiscales, así como sus vínculos familiares, el diputado local de Morena, Fernando Zárate, aprovechó el debate para recordar que tienen 180 días naturales para las modificaciones que implicará la reforma judicial en la capital del país y deberán empezar a ponerse de acuerdo todos los grupos parla-

mentarios. Y así, nos dicen, son 180 días naturales a partir de su publicación, así que el plazo será para marzo de 2025, es decir, corre el tiempo para que se hagan los ajustes a la Constitución, leyes y reglamentos. Vaya que no es una situación menor lo que se les viene a los legisladores.

## Presumen transición casi de terciopelo en Salud

:::: Nos hacen saber que la transición en la Secretaría de Salud capitalina está avanzando entre la actual titular **Oliva López Arellano** y la próxima secretaria, **Nadine Gasman Zylbermann**, quienes han estado trabajando en conjunto para dar continuidad al fortalecimiento de los servicios y ampliar la capacidad de llegar a las casas y escuelas de la Ciudad de México, sin dejar de lado la propuesta de la próxima administración, que será incluir el sistema público de cuidados. La titular de Salud también garantizó que se seguirán ofreciendo los servicios, como vacunación contra Covid-19 durante lo que resta de la transición.

